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ACTA N° 23/2013 

                                                      

Acta 23/2013. En la ciudad de Montevideo, el 25 de setiembre de dos mil trece, siendo 
la hora 14:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín, Ing. Jorge 
Forcella y Esc. Alejandro Santomauro ----------------------------------------------------------------
- 
También se cuenta con la presencia de los Ings. Guillermo Dotta, Jorge Prego y 
Santiago Paz, el Sr. Nicolas Piquerez, la Dra. Jimena Hernández y Dr. Ramiro Prieto 
de AGESIC. --------------------------------------------------------------------------------------------------
- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día: ------------------ 

− Informe sobre Seguro del BSE. 
− Seguimiento El Correo. 
− Consulta MRREE - firma digital para Cónsules en el exterior. 
− Pedido de Información de Bolivia. 
− Estandarización de Dispositivos Criptográficos. 

  
Asuntos Tratados: ---------------------------------------------------------------------------------------- 
Informe sobre Seguro del BSE: Se solicita que la Dra. Mariana Gatti se ponga en 
contacto con el BSE antes del martes próximo, si no se logra el contacto en la semana 
siguiente lo hará Derechos Ciudadanos. ------------------------------------------------------------- 
Seguimiento El Correo: Está para informe de la Dra. Laura Nahabetián. Está 
pendiente revisar con la Cra. Leticia Buela el proceso de acreditación en lo que refiere 
a la solvencia económica. El tema se mantendrá a despacho por 15 días a la espera 
de la solución del mismo.--------------------------------------------------------------------------------- 
Consulta MRREE - firma digital para Cónsules en el exterior: La Dirección de 
Asuntos Consulares y Vinculación del MRREE comunica la necesidad de firma digital 
(persona) para los Cónsules en el exterior (Consulados- Misiones).-------------------------- 
Los Cónsules están operando el sistema de Solicitud de Pasaportes, y ahora se está 
desarrollando la solicitud de Cédula de Identidad para uruguayos en el exterior. -------- 
Por otro lado están necesitando de forma urgente la firma, para las inscripciones en el 
Registro Civil.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Consejo analiza la situación y resuelve concretar una reunión con la Dirección de 
Asuntos Consulares y Vinculación del MRREE. ---------------------------------------------------- 
Pedido de Información de Bolivia: Se realizó un pedido de información desde 
Bolivia, se derivará el mismo a Diana Parra de la Unidad de Relacionamiento 
Internacional. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 



	  

Estandarización de Dispositivos Criptográficos: El Ing. Santiago Paz informa sobre 
las consideraciones de compatibilidad en los dispositivos criptográficos, teniendo 
además en cuenta el surgimiento de dispositivos no tradicionales ---------------------------- 
En AGESIC en 2014 se van a comenzar a hacer pruebas y emitir informes y 
recomendaciones sobre el tema. ----------------------------------------------------------------------- 
Se encomienda a la Gerencia de la Unidad el estudio y análisis del tema, a efectos de 
fiar criterios a la hora de autorizar los dispositivos que presentan los PSCA. -------------- 
Siendo la hora dieciséis se levanta la sesión.-------------------------------------------------------- 
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